

Das PortAventura Convention Centre verwandelt sich für die erste Ausgabe des Balloon World Cup

- Die Sala Alexandria des Kongresszentrums, umgebaut in ein echtes Stadion mit Spielfeld, Tribüne, VIP-Räumen und Pressebereich, war Schauplatz für die Übertragung der ersten Luftballon-Weltmeisterschaft der Geschichte, organisiert **von Ibai Llanos und Kosmos, einem von Gerard Piqué geleiteten Unternehmen.**
- **Mehr als 630.000 Zuschauer** schalteten in der goldenen Minute der Übertragung des internationalen Turniers ein und verfolgten wie der Peruaner Francesco de la Cruz das Siegerpodest erklimm. Zweiter wurde der Deutsche Jan Spieb und Dritter der Spanier Jan Franquesa.
- Die Organisation der 56. Ausgabe der Rally Catalunya-Costa Daurada fiel mit den Vorbereitungen für den **Balloon World Cup** zusammen, für den PortAventura Business & Events einen großen technischen Aufwand betrieb und offene Räumlichkeiten zur Verfügung stellte.



19. Oktober 2021, PortAventura World. – In der vergangenen Woche wurde das PortAventura Convention Centre zum Stadion und Übertragungszentrum für die erste Ausgabe des umjubelten Balloon World Cup, der von dem *Streamer* Ibai Llanos und dem Unternehmen Kosmos unter der Leitung von Gerard Piqué organisiert wurde.

Fast 2 Millionen Menschen verfolgten den Balloon World Cup live und mehr als 630.000 Zuschauer schalteten in der goldenen Minute des Wettbewerbs ein, der auf Twitch gestreamt wurde. 32 internationale Teams nahmen an den spannenden Duellen gegen die Schwerkraft teil (Algerien, Andorra, Äquatorialguinea, Argentinien, Armenien, Bolivien, Brasilien, Bulgarien, Chile, China, Deutschland, Frankreich, Georgien, Italien, Kolumbien, Kuba, Marokko, Mexiko, Mongolei, Niederlande, Paraguay, Peru, Portugal, Russland, Senegal, Spanien, Schweden, Ukraine, Vereinigtes Königreich, Vereinigte Staaten, Uruguay, Venezuela). Das Siegerpodest erklimmte der Peruaner Francesco de la Cruz, gefolgt vom Deutschen Jan Spieb auf dem zweiten und dem Spanier Jan Franquesa auf dem dritten Platz.

Auf den mehr als 2.000 m² des Mehrzwecksaals Alexandria, der vollständig in ein Sportstadion mit einem verglasten Spielfeld, einem Übertragungstisch, einer Tribüne, einem VIP-Bereich und einem Pressebereich umgewandelt wurde, war ein großer Einsatz von technischer und audiovisueller Infrastruktur erforderlich. Auf dem roten Teppich trafen sich mehr als 60 Prominente, darunter Shakira, Marc Márquez und Jordi Alba, sowie bekannte *Streamer*. In den Pressebereichen waren mehr als 30 Medien vertreten, die über das Event berichteten. Am Übertragungstisch wurden Llanos und Piqué von den Kommentatoren Alfredo Duro, Cristóbal Soria, Jorge D'Alessandro und Ander Cortés begleitet.

Im Kongresszentrum wurde die neueste digitale und audiovisuelle Technologie für eine Übertragung installiert, die mehr als ein Dutzend Kameras, Kräne, audiovisuelle Ausrüstung sowie eine Kamera mit Superzeitlupe für den VAR erforderte. Das „Ballonauge“ stand unter der Leitung von Nacho Tellado. Hauptschiedsrichter war Rafa Guerrero.

Die Spiele fanden in einem geschlossenen Raum statt, in dem jeder Spieler verhindern musste, dass der von seinem Gegner geworfene Ballon auf den Boden fiel. Zur Abgrenzung des Spielfelds wurde ein 64 Quadratmeter großer gläserner Kubus errichtet, der mit Möbeln ausgestattet und für das Finale sogar mit einem Auto versehen wurde.

Die **Direktorin von PortAventura Business & Events, Laura Valdeolivas**, hat erklärt: *„Wir haben es geschafft, unsere Räumlichkeiten in Rekordzeit anzupassen. Dank der Vielseitigkeit der verschiedenen Bereiche, einer bahnbrechenden technischen Infrastruktur und unseres professionellen Teams haben wir den Balloon World Cup erfolgreich ausrichten können, obwohl wir zugleich das sechzehnte Jahr in Folge als Operationszentrum für die 56. Rally RACC Catalunya-Costa Daurada gedient haben“.*

In diesen Tagen sind im Kongresszentrum mehrere Säle eingerichtet worden, um die Durchführung dieses großen Sportereignisses zu ermöglichen, das zusammen mit dem Balloon World Cup wieder





einmal verdeutlicht hat, dass PortAventura Business & Events eine internationale Referenz für die Organisation von Veranstaltungen ist.

